



SENSIBILISATION À LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE

ATELIERS

PERTE D'ADHÉRENCE,
SMS AU VOLANT,
INITIATION 2 ROUES...

PARKING DES BALNÉIDES

SAM 14 SEPTEMBRE

DE 10H00 À 18H00

ECOLE DE CONDUITE DE
CORNOUAILLE
Enseignement - Perfectionnement - Passionnement

Fouesnant
les Glénan

L'École de conduite de Cornouaille, en partenariat avec la ville de Fouesnant-les Glénan, organise le samedi 14 septembre une journée de sensibilisation à la sécurité routière.

Cette journée, qui s'adresse autant aux conducteurs aguerris qu'aux jeunes ou futurs conducteurs, a pour objectif de sensibiliser les usagers de la route aux dangers et plus largement sur les comportements routiers.

Les ateliers proposés, encadrés par des professionnels de la conduite, permettent d'expérimenter en toute sécurité et de manière ludique des situations telles que la perte d'adhérence, le téléphone au volant et ainsi prendre davantage conscience des risques encourus en conditions réelles. Une initiation aux 2 roues est aussi prévue.

PARKING DES BALNÉIDES
SAMEDI 14 SEPTEMBRE
DE 10H00 À 18H00